



令和5年度 白糠町立庶路学園便り
ひしょう

おか



あいさつ・はげまし・ふれあい
やさしさあふれる三愛のまち

飛翔の丘

令和5年8月24日(木) 第6号 発行責任者 校長 大西 展史

～教育理念～
夢をつなぎ、未来を拓く

教育目標
自ら考え
行動する子
他を思いやり
共に成長する子
心身ともにたくましく
成長する子
【十五歳の子供像】
進むべき道を自ら描き、
仲間と関わり合いながら
努力を続ける人

9月の行事予定表

| 日 | 曜 | 主な行事 【てくてく月間】 |
|----|---|---|
| 1 | 金 | 安全管理の日、安全登校日、避難訓練、1・2年水泳教室、クラブ④ |
| 2 | 土 | 週休日 |
| 3 | 日 | 週休日 |
| 4 | 月 | 全校集会、家庭学習強調週間②(～9日) |
| 5 | 火 | 午前授業、2年朝の読み聞かせ、諸費納入日、中国語講座 5・6年水泳教室、ノゲームデー |
| 6 | 水 | 1・2年英語 3・4年水泳教室 |
| 7 | 木 | 6年劇団四季「こころの劇場」、1・2年水泳教室、 2年放課後学習サポート |
| 8 | 金 | 6年食育、1年放課後学習サポート |
| 9 | 土 | 土曜授業(1～4年週休日)、高等部飛翔の集会、9年参観日 |
| 10 | 日 | 週休日 |
| 11 | 月 | 教育大学2年基礎実習生来校 ～15日 |
| 12 | 火 | 3年朝の読み聞かせ、中国語講座、3年放課後学習サポート |
| 13 | 水 | 9年学テ総合A |
| 14 | 木 | 5年宿泊研修①、スクールカウンセラー来校、 2年放課後学習サポート |
| 15 | 金 | 5年宿泊研修②、諸費納入日、1年放課後学習サポート |
| 16 | 土 | 週休日 |
| 17 | 日 | 週休日 |
| 18 | 月 | 敬老の日 |
| 19 | 火 | 中国語講座、4年朝の読み聞かせ、3年放課後学習サポート |
| 20 | 水 | 1・2年英語、常任委員会⑦(前期反省) |
| 21 | 木 | 2年放課後学習サポート |
| 22 | 金 | 教育実習終了、1年放課後学習サポート |
| 23 | 土 | 秋分の日 |
| 24 | 日 | 週休日 |
| 25 | 月 | 学園祭特別時間割開始 |
| 26 | 火 | 中国語講座、1年朝の読み聞かせ、3年放課後学習サポート、 諸費納入日 |
| 27 | 水 | クラブ⑤ |
| 28 | 木 | 5年食育、2年放課後学習サポート |
| 29 | 金 | 衣替え完了日、あゆみ発行、英検1次、1年放課後学習サポート |
| 30 | 土 | |

やってみること

校長 大西 展史

2学期が始まりました。夏休みは、何日かすごく暑い日があったり、大雨の日があったりしましたが、子どもたちが交通事故などに遭うこともなく、再び元気に登校してくれたことを大変嬉しく思っています。地域の皆様には、子どもたちを温かく見守っていただきましたことに心より感謝申し上げます。

長い2学期。子どもたちにはぜひ、自分の成長を大いに実感してほしいと思っていますところですが、間違えたり失敗したりすることに抵抗を感じ、活動を躊躇してしまう子どもは少なからずおります。わからないこと、できないことは恥ずかしいことだと思っており、その固定観念を変えていく必要があります。

そこで、始業式では子どもたちに次のような話をしました。

教室で勉強するときに、「まちがうのが恥ずかしい」からと、発表するのを諦めてしまったり、発表するときの声が小さくなってしまったりすることがあるかと思います。しかし、それは、とてももったいないことです。なぜなら、勉強する時に間違えるのは当たり前なのに、「まちがいを怖がる気持ちが勉強(つまり自分の成長)の邪魔をしている」からです。

失敗が一つもない授業、間違えるのが怖くて誰も発表しない授業、スムーズに授業が進んでいたとしても、それは本当の勉強ではありません。どこが間違えているのか、みんなで考え、正しい答えを見つけていくことが、本当の勉強です。本当の力になって

いきます。学校で勉強するとき大切なことは、「一人一人が自分で考えて、自分の考えを表すこと、挑戦すること」です。そして、さらに大事なことは、友達の話をしっかり聞いてあげること。見たり聞いたりしている人が、誰かが間違えても、間違いや失敗を笑ったり馬鹿にしたりしないことです。そうしたら、安心して発言できますし、安心して間違えられます。

教室は「まちがうところ」、「まちがえながら答えを探していくところ」です。2学期は友達や先生と一緒に、そんな学級を目指してください。

物事に挑戦することや互いの成長を尊ぶ価値観を子どもたちに根づかせていく。そんな2学期にしていきたいと考えております。

高等部飛翔の集会、参観日

9月9日(土)に土曜授業(5～9年生)があり、9年生が卒業論文発表会を行います。これまで9年生は、それぞれが深く追究したいテーマを設定し、修学旅行で企業とコンタクトを取り、自らの課題追究のために、様々な視点からアドバイスをもらうなどして取り組んできました。保護者・地域の皆様、お時間がゆるせば、ぜひご参観下さい。

日時 9月9日(土) 8:30～

場所 本校 1F 体育館
(正面玄関よりお入りください)

(この日は、1年生～4年生は、お休みとなります。)

音楽部コンサート

7月18日(火)の昼休みの時間に音楽部が2階ホールでミニコンサート行いました。1曲目は「大切なもの」を音楽部のメンバーがきれいな歌声で合唱し、2曲目は、「青と夏」を上手に演奏し、3曲目は、「音楽のおくりもの」を会場のみなどと一緒に合唱しました。聞いている人に音楽の良さが伝わる素晴らしいコンサートになりました。



夏休み学習サポート

7月25日(火)に夏休み学習サポートを実施しました。参加した子ども達は、自分で学習課題を持参して、1学期の復習に取り組みました。



夏休みの作品展

1年生から6年生が、夏休み中に取り組んだ自由研究や工作を2階と3階のホールに展示しました。興味や関心をもったことについて調べた自由研究や親子で一緒に取り組んだ作品等、どの学年も力作揃いで、鑑賞している子ども達から賞賛の声が上がっていました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



祝 全国大会出場

北海道の代表選手として、庶路学園から2名の生徒が四国地方で行われる全国大会に出場します。

第50回全日本中学校陸上競技選手権大会
9年生 朝井 亮牙 男子800m
(愛媛県総合運動公園陸上競技場)

第53回全国中学校バドミントン大会
8年生 木下 晴楽 女子シングル
(高知県立春野総合運動公園体育館)

※暑さに負けず、日頃の練習の成果を存分に発揮してくれることを期待しています。

教育実習の先生が着任しました

8月21日(月)北海道教育大学釧路校より、1名の教育実習生が着任いたしました。実習期間は5週間で9月22日(金)までとなります。

【宮島 凜(みやじま りん)先生から】

北海道教育大学釧路校から来ました、宮島 凜です。出身は札幌市で、海などは近くなかったため、学校から海が見えたり、きれいな景色が広がっていたりと新鮮な光景を見ることができて、とても嬉しいです。

私は、高校までバスケットボールをしており、スポーツをすることが大好きです。庶路学園には、今回の実習で初めて来させていただきましたが、少しでも早く学校の雰囲気馴染めるようにしていきたいと思っています。

まだまだ、わからないこともたくさんありますが、一生懸命頑張りますので、5週間どうぞよろしくお願いたします。



6年生 修学旅行

8月24日(木)～25日(金)の2日間、6年生19名が十勝方面に修学旅行に行ってきます。

主な行き先

- ・足寄動物化石博物館
- ・十勝川 川下り体験
- ・十勝川温泉 (笹井ホテル)
- ・帯広動物園
- ・帯広駅周辺 自主研修
- ・池田シーブドックショー

2日目は帯広駅周辺を散策し、自分たちで選択したお店に入り、昼食をとります。